

PRI, PAN y PRD reconocen triunfo de Sheinbaum en elección presidencial

ALEJANDRO ROMERO

El Consejo General del Instituto Nacional Electoral (INE) emitió los cómputos oficiales de la elección presidencial que dieron el triunfo a **Claudia Sheinbaum**, lo cual fue reconocido por los representantes del **PRI, PAN y PRD**.

Fue la misma encargada del despacho de la **Secretaría Ejecutiva del INE, Claudia Edith Suárez Ojeda**, indicó que concluyeron los cómputos distritales de dicha elección, en la que se obtuvieron los siguientes datos: **Claudia Sheinbaum**, de la coalición **Sigamos Haciendo Historia**, obtuvo **35 millones 924 mil 519 votos, lo que representó 59.755 %**.

Xóchitl Gálvez Ruiz, de la coalición **Fuerza y Corazón por México**, obtuvo **16 millones 502 mil 697 votos**, lo que representó **27.45 %**; mientras que **Jorge Álvarez Máynez, de Movimiento Ciudadano**, tuvo **6 millones 204 mil 710 votos, 10.32 %** del total de sufragios.

Ante tales apreciaciones, el representante del **PAN, Víctor Hugo Sondón**, reconoció que **"fueron muchos millones de votos"** los que recibió **Sheinbaum Pardo**, por lo que le pidió que le cumpla a los mexicanos.

Confió en que en seis años, el gobierno de **Sheinbaum** logre abolir la pobreza, **"y no se conviertan en pobres cada día más pobres y, con ello, presas seguras y fáciles de los programas sociales"**.

"Perdón al pueblo de México que siente que no le cumplimos, estamos en el camino y en la senda de la reconstrucción y lo vamos a hacer, tenemos que entrar en un estado de reflexión y lo haremos y para allá iremos, porque necesitamos volvernos a reencontrar en algún punto del tema democrático de nuestro país", afirmó.

Por su parte, el representante del **PRI, Emilio Suárez Licón**, dijo que **"hay un mandato contundente, hay que decirlo así para que la doctora Claudia Sheinbaum encabece los destinos de este país desde la presidencia de la República, y eso en un valor democrático, hay que entenderlo y acatarlo"**.

El representante del **PT** y también próximo senador por **Morena, Gerardo Fernández Noroña**, afirmó que, al no poderlo hacer en la

elección presidencial, la oposición quiere regatear a **Morena** los dos tercios del **Congreso**.

"¿Vamos a actuar con arrogancia? De ninguna manera.

¿Vamos a actuar con inclusión? Absolutamente. Pero es absurdo que se nos pida que no ejerzamos la mayoría, es absurdo que se nos pida que no hagamos caso del mandato en las urnas, es absurdo que se nos plantee que le demos la espalda al pueblo de México, que es el que dijo: '¿Qué necesitan? ¿Dos tercios? Aquí los tienen, tienen que realizar los cambios que el país necesita'", expuso **Noroña**.

En ese mismo sentido, el representante de **Morena, Sergio Gutiérrez Luna**, dijo a la oposición: **"No vamos a abdicar al mandato que tenemos de llevar a cabo lo que postulamos en las campañas para cumplirle a la gente, porque ese es el error que ustedes cometieron, justamente engañar a la gente para acceder al poder sólo por llegar al poder, y luego olvidarse de ellos. Eso no lo vamos a hacer nosotros. Sí, vamos a cumplir el mandato que tenemos y vamos a aprobar las reformas"**, advirtió.

Finalmente, **Emilio Álvarez Icaza** indicó que el conteo de la presidencia **"abona justamente a esa certeza y ese lindero, nos aproximamos a los números finales y finalmente vendrá el conteo y las constancias, y los procesos judiciales"**, adelantó.





Sergio Gutiérrez Luna



Emilio Suárez Licón



Claudia Edith Suárez Ojeda

